

**Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur,
die seine Liebe in unseren Herzen zurückgelassen hat.
(Vinzenz Erath)**

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten
danken wir von Herzen für die grosse Anteilnahme
beim Abschied von unserer geliebten

Anna Winter-Schaer

18.03.1921 – 22.07.2016



Die lieben Worte, die vielen geteilten Erinnerungen und all die Zeichen der
Freundschaft und Verbundenheit haben uns sehr bewegt und getröstet.

Besonders bedanken wir uns bei Herrn Pfarrer Jonas Wick für die einfühlsame
Trauerfeier sowie bei all jenen, die die Stiftung Conrado Kretz, Perú, mit einer
Spende bedacht haben.

Rapperswil, im August 2016

Die Trauerfamilie